

海峡药学 2024 年 第 12 期 (总第 299 期)

目 次

· 药剂 ·

克拉霉素片处方和工艺研究 王亚龙,毛万祥,郑晓斌,等(1)

· 药理 ·

桑叶中 1-脱氧野尻霉素对结肠癌 HT-29 细胞及其移植瘤小鼠的抗肿瘤作用

..... 周碧兰,曾 慧,易宏辉,等(5)

17- β 雌二醇对大鼠机械性通气肺损伤的肺保护作用的研究 王灯桂(9)

利咽止咳喷雾剂止咳祛痰及抗免疫实验研究 吕 栋,梁一博,王奕匀,等(12)

复方夏天无片在大鼠长期毒性试验中的安全性评价 占小勤,吴孔松,杨金火,等(15)

· 中药与天然药物 ·

三叶崖爬藤药食两用价值的考证与分析 马香丽,卢明菲,林舒晴,等(19)

畚药十二时辰(重瓣铁线莲)的研究进展 沈廷明,陈懿冲,林 立,等(25)

斑叶兰不同部位斑叶兰苷、总黄酮和多糖含量比较分析 徐 晖,念其滨,唐小绘,等(28)

中药外治法及其应用概况 赵志常,曹冬英,李景梅,等(31)

· 药物检验与分析 ·

UPLC 法同时测定萹芎痉挛平合剂中 6 种成分 严国鸿,林诗莹,陈攀振,等(34)

维药一枝蒿散热颗粒质量标准及指纹图谱研究 王云飞,帕依曼·亥米提,于 睿,等(38)

HPLC 法同时测定进口壮阳药物制剂中四种成分含量 王素娟,张源和,赖昌盛,等(43)

动态浊度法测定注射用阿魏酸钠中细菌内毒素含量 林 雄,许娇红(47)

吠塞米粒度分布的激光散射测定方法的建立和验证 徐丽洁,张晓明,王勇军,等(50)

基于小儿清咽颗粒指纹图谱的化学模式识别及含量测定 黄 澜,朱樵苏,盛芝娜,等(54)

· 药物经济学 ·

芪泽橘皮汤汤剂与颗粒剂治疗慢性心力衰竭的最小成本分析 詹绪丹,胡济森,彭艳君,等(60)

· 教学探讨 ·

- 药剂学实验课程思政教学探讨 唐丽娟,沈金阳,詹永成,等(63)
- 对接职业标准的药学专业群模块化课程体系的构建 蔡聪艺,陈明珠,陈惠芳,等(67)
- 通识教育视角下探索药学专业导论课程建设方法——基于韶关学院本科学生问卷调查
..... 谭莉萍,林颖,袁焯,等(69)

· 药物与临床 ·

- 用药错误药患沟通策略与模式探讨 李友佳,张丽娜,谢姣,等(73)
- 四妙丸联合非甾体抗炎药治疗痛风性关节炎的系统评价 谢凤华,何素玲,曾梅芳,等(77)
- PAI-1 及 MTHFR 基因多态性与我院患者静脉血栓发生风险的相关性研究
..... 洪小凤,苏越祥,苏小革,等(83)
- 某医院儿科新型冠状病毒感染患者的抗菌药物使用分析 陈燕芬,余兴华,杨帆,等(86)
- 我院儿科处方合理性调查探讨及用药分析 彭碧苗,林王椿,林琴(90)
- 早期联合降脂对我院 ACS 患者血脂达标率的影响 余冰英,姚正盛,吴均涵(92)
- 唑来膦酸对男性骨质疏松的骨密度提升作用 李毅敏,庄华烽,蔡思清,等(96)
- 肺癌患者发生癌性疼痛的预测模型构建及止痛药物临床实践 曾美钦,吕丹丹,黄丽,等(99)
- 术前用药对非心脏手术患者低钾血症发生的影响 杨小花,曾全,陈玉娟(104)
- 福州市妇女妊娠期门诊用药分析 陈晓威(107)
- 新型降糖药在 2 型糖尿病治疗中的联合应用分析 姚志雪,钱成兴,郭哲辉,等(111)
- 糖尿病患者胰岛素注射恐惧现状及影响因素分析 黄淑君,李梅靖,齐恒,等(115)
- 复方片仔癀软膏在肾移植术后带状疱疹治疗中的应用 刘陈静,吴晨光(120)
- 西他沙星在呼吸道感染患者中的群体药动学分析与剂量优化 魏丽春(123)
- 静脉用药调配中心不合理用药医嘱帕累托图分析 严大鹏,陈继湏,吴诗颖,等(128)

· 经营与管理 ·

- P(S)DCA 联用模式在提升试验用药品管理质量中的应用 李文静,恽一飞,孙军,等(133)
- 安徽省已上市化学药品变更备案技术审查情况分析和建议 陈振东,张孟历,武彤(137)
- 试验用药品超温原因分析及处理措施和流程 刘欢(140)

STRAIT PHARMACEUTICAL JOURNAL

Volume 36

Number 12(299 in total)

December 2024

CONTENTS OF CHIEF ARTICLES

- Clarithromycin Tablets Prescription and Process Research WANG Ya-long, MAO Wan-xiang, ZHENG Xiao-bin, et al. (1)
- Anti-tumor Effect of 1-Deoxynojirimycin from Mulberry Leaves on Colon Cancer HT-29 Cells and Mice with Transplanted Tumors ZHOU Bi-lan, ZENG Hui, YI Hong-hui, et al. (5)
- Lung Protective Effect of 17- β Estradiol on Mechanical Ventilator-induced Lung Injury in Rats WANG Deng-gui. (9)
- Experimental Study on Relieving Cough and Expelling Phlegm and Anti-immunity of LiYan ZhiKe Spray LV Dong, LIANG Yi-bo, WANG Yi-yun, et al. (12)
- Safety Evaluation of Compound XiaTianWu Tablet in Long-term Toxicity Test on Rats ZHAN Xiao-qin, WU Kong-song, YANG Jin-huo, et al. (15)
- Research and Analysis of the Medicinal and Edible Use Value of *Tetrastigma hemsleyanum* MA Xiang-li, LU Ming-fei, LIN Shu-qing, et al. (19)
- Research Progress on the She Medicine *Clematis florida* var. flore-pleno SHEN Ting-ming, CHEN Yi-chong, LIN Li, et al. (25)
- Comparison of Goodyeroside A, Total Flavonoids and Polysaccharide Contents in Different Parts of *Goodyera schlechtendaliana* XU Hui, NIAN Qi-bin, TANG Xiao-hui, et al. (28)
- Traditional Chinese Medicine External Treatment and Its Application Overview ZHAO Zhi-chang, CAO Dong-ying, LI Jing-mei, et al. (31)
- Simultaneous Determination of Six Components in LouShao JingLuanPing Mixture by UPLC Method YAN Guo-hong, LIN Shi-ying, CHEN Pan-zhen, et al. (34)
- Study on Quality Standard and Fingerprint of Uyghur Medicine *Artemisia rupestris* L. Heat-dissipating Granules WANG Yun-fei, PAYIMAN. Haimiti, YU Rui, et al. (38)
- Simultaneous Determination of Four Components in Imported Aphrodisiac Pharmaceutical Preparations by HPLC WANG Su-juan, ZHANG Yuan-he, LAI Chang-wei, et al. (43)
- Determination of Bacterial Endotoxin in Sodium Ferulate for Injection by Kinetic Turbidimetric Assay LIN Xiong, XU Jiao-hong (47)
- Establishment and Validation of Particle Size Distribution Determination Method of Furosemide by Laser Light Scattering XU Li-jie, ZHANG Xiao-ming, WANG Yong-jun, et al. (50)
- Chemical Pattern Recognition and Content Determination Based on the Fingerprint of XiaoEr QingYan Granules HUANG Lan, ZHU Qiao-su, SHENG Zhi-na, et al. (54)
- Minimum Cost Analysis of QiZeJuPi Decoction and Granules in the Treatment of Chronic Heart Failure ZHAN Xu-dan, HU Ji-miao, PENG Yan-jun, et al. (60)
- Exploration of Ideological and Political Education in Pharmaceutics Experiments TANG Li-juan, SHEN Jin-yang, ZHAN Yong-cheng, et al. (63)
- Construction of Modriar Curriculum System for Pharmaceutical Specialty Group Matching Professional Standards CAI Cong-yi, CHEN Ming-zhu, CHEN Hui-fang, et al. (67)
- Exploring Course Construction Methods of the Introduction to Pharmacy from the Perspective of General Education TAN Li-ping, LIN Ying, YUAN Ye, et al. (69)
- Discussion on Communication Strategies and Modes between Pharmacists and Patients for Medication Errors LI You-jia, ZHANG Li-na, XIE Jiao, et al. (73)
- A Systematic Evaluation of Modified SiMiao Pill Combined with Non-steroidal Anti-inflammatory Drugs in the Treatment of Gouty Arthritis XIE Feng-hua, HE Su-ling, ZENG Mei-fang, et al. (77)
- Correlation Analysis between PAI-1 and MTHFR Gene Polymorphism and the Risk of Venous Thromboembolism in Patients HONG Xiao-feng, SU Yue-xiang, SU Xiao-ping, et al. (83)
- Analysis of Antibacterial Drug Use of Children Infected with SARS-CoV-2 in Hospital CHEN Yan-fen, YU Xing-hua, YANG Fan, et al. (86)
- Investigation and Analysis of the Rationality of Pediatric Prescriptions in our Hospital PENG Bi-miao, LIN Wang-chun, LIN Qin (90)
- Impact of Early Combined Lipid Lowering on ACS Patients' Lipid Target Rate in our Hospital SHE Bing-ying, YAO Zheng-sheng, WU Jun-han (92)
- Efficacy of Zoledronate on Bone Mineral Density for Male Osteoporosis LI Yi-min, ZHUANG Hua-feng, CAI Si-qing, et al. (96)
- Construction of a Prediction Model for the Occurrence of Cancer Pain in Lung Cancer Patients and Clinical Practice of Analgesic Drugs ZENG Mei-qin, LV Dan-dan, HUANG Li, et al. (99)
- Effect of Preoperative Medication on the Occurrence of Hypokalemia in Patients Undergoing Non-cardiac Surgery YANG Xiao-hua, ZENG Quan, CHEN Yu-juan (104)
- Analysis of Outpatient Medication Use during Pregnancy among Women in Fuzhou City CHEN Xiao-wei (107)
- Analysis of the Combined Application of New Hypoglycemic Drugs in Type 2 Diabetes Mellitus YAO Zhi-xue, QIAN Cheng-xing, GUO Zhe-hui, et al. (111)
- Analysis of Fear of Insulin Injection in Diabetic Patients and Its Influencing Factors HUANG Shu-jun, LI Mei-jing, QI Heng, et al. (115)
- Application of Compound Pien Tze Huang Ointment in the Treatment of Herpes Zoster after Renal Transplantation LIU Chen-jing, Wu Chen-guang (120)
- Population Pharmacokinetic Analysis and Dose Optimization of Sitafloxacin in Patients with Respiratory Infections WEI Li-chun (123)
- Pareto Chart Analysis of Irrational Medication Orders in Pharmacy Intravenous Admixture Service YAN Da-peng, CHEN Ji-yun, WU Shi-ying, et al. (128)
- Application of P(S)DCA United Model in Improving the Quality of Clinical Trial Drugs Management LI Wen-jing, YUN Yi-fei, SUN Jun, et al. (133)
- Analysis and Suggestion on Technical Review of Alteration Record of Post-approval Chemical Drugs in Anhui Province CHEN Zhen-dong, ZHANG Meng-li, WU Tong (137)
- Analysis of Causes and Treatment Measures and Procedures for Overtemperature of Clinical Trial Drugs LIU Huan (140)

【期刊基本参数】CN35-1173/R * 1988 * m * 16 * 144 * zh * p * 10.00 * 2024 - 12

责任编辑:龚秀斌